



La Cámara de Diputados aprobó la creación de secretarías

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- La **Cámara de Diputados** aprobó la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum para reestructura la administración pública federal, incluyendo la creación de la Secretaría de Ciencias, Humanidades, Tecnología e Innovación, la Secretaría de las Mujeres y la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

<https://drive.google.com/file/d/1jOabURcctui4ymd1KocFm4VEHH3-1O17/view>